

Information Kandelabersanierungen 2024

Im Rahmen der periodischen Kontrolle, welche wir gemäss Weisung Nr. 244 des Eidgenössischen Starkstrominspektorats (ESTI) alle 5 Jahre durchführen, kamen verschiedene Mängel zum Vorschein. Zwischen Mai und September 2024 werden folgende Reparatur- und Sanierungsarbeiten ausgeführt:

- Neuanstrich der Kandelaber
- Rostentfernungen im Sockelbereich (Übergang Beton / Kandelabermasten)
- Ersatz von Betonsockel
- teilweise elektrotechnische Anpassungen

Die Kandelaber Beschichtungen werden oft durch unsachgemässe Montage von Signal- und Hinweistafeln beschädigt. Alle **nicht bewilligten Hinweistafeln oder Schilder** an den Beleuchtungskandelabern entlang der Kantonsstrasse müssen bis Ende April 2024 entfernt werden. Ebenfalls muss der bestehender Grünwuchs am Kandelaber entfernt werden.

Der Auftragnehmer ist instruiert, dass er die unsachgemäss montierte Tafeln oder Schilder demontiert und entsorgt!